
１．順調である

２．概ね順調である

３．順調でない

１．拡　充

２．見直し

３．現行どおり

４．縮　小

５．休止・廃止・終了

外部評価委員から各事業に対するコメントを記載

順調である 2

○ 概ね順調である 4

順調でない 0

拡充 1

見直し 2

○ 現行どおり 3

縮小 0

休止・廃止・終了 0

順調である 1

○ 概ね順調である 3

順調でない 2

○ 拡充 3

見直し 1

現行どおり 2

縮小 0

休止・廃止・終了 0

順調である 0

○ 概ね順調である 5

順調でない 1

○ 拡充 3

見直し 2

現行どおり 1

縮小 0

休止・廃止・終了 0

令和６年度筑西市行政評価に係る外部評価結果

評価 コメント

評価 コメント

進
捗
状
況

引き続き地元自治会や市民との話し合いは続けてほしい。
遊具に関する説明が必要。
安全性の確保をお願いしたい。
自治会への十分な配慮と説明が必要。

【コメント欄】

一時中断してほしいもの、当初目的の達成や他の事業との統合により事業を終了してほしいもの、事業完了等のため終了してほしいもの

道の駅拡張整備事業

事務事業名 玉戸・一本松線整備事業

≪評価の見方≫

【進捗状況】

事務事業名

■ 評価対象事業２

■ 評価対象事業３

評価 コメント

進
捗
状
況

現状分析をしっかりと行う必要あり。
人口増加につながる大切な事業である。
補助金の関係で対象者が東京圏に限定されるのが残念。
筑西市の良い所を見直してみてはどうか。
KPI指標に大幅に未達。施策を再考する部分もあるかと考える。

来
年
度
の
方
向
性

重点的に増員されるべき（職員）。
自治体生き残りのために新たな取組み、特に働くことを考えた事業計画も必要。拡充するべき。
定住された方に十分なフォローが必要。
筑西市の魅力を再度考え、市独自の施策を展開していってほしい。（特に子育て支援が充実していると定住につながるのでは。）
移住のみでなく、定住に向けた策も必要。
施策の拡充が必要。

来
年
度
の
方
向
性

先進地視察調査を当初の３回から５回にしているが、必要だったのか不透明。計画的な運用を求める。EBPMの理解も求められる。
安全性を今一度チェックしてほしい。
道路を挟んで施設があることから、子供たちには十分注意が必要。
集客のために良い事業だと思う。
既存の道の駅との一体性を考えると、遊具は既存側を充実し、駐車場をメインとして考えた方が良いのでは。（間に道路、排水が
あり、既存の建物のバックヤード側にもなる。）

【来年度の方向性】

事務事業名 移住定住促進事業

現状を維持してほしいもの

改善の余地があるか検討してほしいもの

事業を見直してほしいもの

事業内容を拡充してほしいもの

目的や規模を変えないで、執行方法の工夫・改善をしてほしいもの

現在の計画どおり事業を継続してほしいもの

規模を縮小してほしいもの

■ 評価対象事業１

進
捗
状
況

市民にとって必要な道路。
用地買収に不安がある。
地権者数８３名と多い中ではあるが、事業計画年度も限られており、用地買収を進めていただきたい。
当初の計画より９年は遅れており、早期の開通を望む声がある。

来
年
度
の
方
向
性

重要であるがゆえに拡充を強く求める。
補助金・交付金内示率が低位ではあるが、優先度を高め進めていただきたい。
工期の短縮も大事だが、財政の状況も鑑み、財源の確保等にも力を入れてほしい。



順調である 3

○ 概ね順調である 3

順調でない 0

○ 拡充 4

見直し 1

現行どおり 1

縮小 0

休止・廃止・終了 0

○ 順調である 4

概ね順調である 2

順調でない 0

拡充 1

見直し 1

○ 現行どおり 4

縮小 0

休止・廃止・終了 0

順調である 3

○ 概ね順調である 3

順調でない 0

○ 拡充 4

見直し 0

現行どおり 2

縮小 0

休止・廃止・終了 0

事務事業名 中学校主権者教育推進事業

評価 コメント

進
捗
状
況

財源の問題もあるだろうが、明野五葉学園の整備が終了し、モデル校となったのだから、各中学校区において並行して準備を進め
られないか。
地域・保護者の意見を聞きながら、早急に進めていただきたい。
協和中学校以外についても進めてはどうか。
開校までに大変な労力を要した。まずは関係者に御礼申し上げたい。

■ 評価対象事業４

■ 評価対象事業５

来
年
度
の
方
向
性

子供達の事を考え、保護者や地域の意見を取り入れながら進めていただきたい。
方針が固まっており、早急な対応策の検討が必要。
今後の事業については、明野校をモデルに効率よく推進していただきたい。

事務事業名 小中一貫教育推進事業

来
年
度
の
方
向
性

AIが業務効率向上に寄与することは明らか。積極的に進めてほしい。

■ 評価対象事業６

評価 コメント

進
捗
状
況

住民の利便性向上、また、業務効率化を図るうえでもどんどん進めていただきたい。
高齢者にわかりやすく、丁寧に説明してほしい。
DX推進リーダーが中心となり、対象業務を抽出し、推進されるとより進捗速度が上がると思う。

事務事業名 筑西市DX推進事業

進
捗
状
況

まだまだ大人主体の取り組みになっているように感じる。
大切な事業。進めていただきたい。
事業の取り組みは必要かもしれないが、大事なのは各生徒が将来しっかりとした目標を構築することだと思う。

来
年
度
の
方
向
性

大人が思うより中学生はしっかりとした考えを持っている。周囲にはSNS等で様々な情報が溢れている。主権者教育を通して将来を
担う子供達をしっかり育てていただきたい。

評価 コメント


